

## 新型コロナウィルス感染症発生のお知らせ（その3）

2022年11月14日  
医療法人仁成会  
理事長 小林 義雄

日頃は当法人の病院・施設運営に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。この度、新たに、老人保健施設にいがた園の入所者様7名と職員3名が、新型コロナウィルス感染症に感染したことが判明しましたので、お知らせいたします。

### 1. 感染者が発生した施設

・施設名	老人保健施設にいがた園		
・経緯	2022年11月 7日（月）	入所者様	1名（抗原検査）
	2022年11月 9日（水）	入所者様	1名（抗原検査）
	2022年11月10日（木）	入所者様	1名（抗原検査）
	2022年11月11日（金）	入所者様	5名（抗原検査）
		職員	1名（抗原検査）
	<u>2022年11月12日（土）</u>	入所者様	2名（抗原検査）
		職員	1名（抗原検査）
	<u>2022年11月13日（日）</u>	入所者様	5名（抗原検査）
		職員	2名（抗原検査）

※1：前回発表後に判明

### 2. 感染者が発生した施設での対応

- ・保健所の指導のもと、新型コロナウィルス感染症に感染した入所者様と職員の濃厚接触者を特定してまいります。
- ・老健入所サービスは、新たな入退所や家族様との面会等は当面の間中止いたします。

今後も、新型コロナウィルス感染症の感染防止対策を徹底し、入所者様及び職員の健康管理の徹底を図り、感染拡大防止のため関係各所と連携して対応してまいります。

なお、プライバシー保護の観点から、感染者等の個人にかかる情報について、格段のご配慮をお願いいたします。

以上